

ICT研修会について

～支援研究部による研修会～

支援研究部

【はじめに】

令和4年度より、研究テーマを『令和なんばのニュースタンダード～ICTをもっと身边に、もっと便利に～』と定めてICT研修に取り組み、今年度で3年目の実施となりました。文化情報部の協力の中、毎年ICT研修を重ねるにつれ、ICT機器を活用した授業を行う教員が増えてきました。

その中でも、スライドアプリを活用する教員が増え、スライドの作成について、パソコンやタブレットのみでしか作成できないアプリを活用している教員が数多く見られました。そのため「Googleスライド」を活用することで、パソコンでもタブレットでも作成や編集をすることができ、教員の仕事の効率化に繋がると考え、今年は「Googleスライド」の活用方法についての研修を行いました。その内容を紹介します。

【内 容】

●Googleスライドの活用方法

○パソコンでのGoogleスライドの活用方法

・新しいスライドの追加方法

タイトルがあるスライドや白紙のスライドなど様々な形式があるということを紹介しました。

・テキスト入力の仕方

テキストの大きさや太さなどの編集方法を紹介しました。

・画像・動画挿入の仕方

自分で撮った画像や動画の挿入では、取り入れたい画像や動画をスマートフォンからGoogleドライブにアップロードし、挿入する方法を紹介しました。また、動画挿入には、直接YouTubeから動画を張り付ける方法についても紹介しました。

・アニメーションの活用方法

テキスト、画像にモーションをつける方法とその種類の紹介をしました。

★研修中は、実際にパソコンを使用しながら行いました。今回はパソコンでの活用方法でしたが、スマートフォンやタブレットでの活用もできると説明もしました。



【まとめ】

事後アンケート結果より、「少人数だと聞きやすかった」や、「今までPowerPointでしか作ったことがなかったけれどGoogleスライドも意外と簡単だった」「動画の貼り付けが簡単で驚いた」など、今後の授業に活かしたり新たな発見があったりと、教員自身のICT活用能力を高め、意欲につながる意見が多数ありました。

今回は、質疑応答がしやすいように少人数、2部制で研修を行いました。少人数で行うことで、少しの疑問でもすぐに質問をすることができます。研修のスピードについていけないということがなかつたりと、受講しやすい研修会をめざしました。ICT活用能力にはまだまだ個人差はありますが、教員それぞれが学びを深められるようなICT研修会を、来年度も実施していきたいと思います。